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質問者 鈴木 捺萌 議員（７番）

１ 使いやすいトイレのために

ただいまの鈴木捺萌議員のご質問にお答え申し上げます。
すず き なつめ

使いやすいトイレのために、についてでありますが、鈴木議員のお

っしゃるとおり、家庭において洋式トイレが多くなり、和式トイレを

利用できない児童・生徒が増えていることは認識しています。また、

使いやすいトイレ環境は、子供たちが健康を保って、元気に学校生活

を送る上でも、大変重要であると考えています。

本市では、これまでも、新築や大規模な改修の際に、トイレの洋式

化を進めてきましたが、ここ数年は、児童・生徒が安心・安全に学校

生活を送ることができるよう、地震に強い建物にしたり、エアコンを

取り付けたりといった改修が中心となっていました。

令和２年３月に「沼田市学校施設長寿命化計画」を作り、校舎等の

改修を計画的に進めていくこととしましたので、その中でトイレの環
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境をよりよいものにしたいと考えています。

使いやすさをいろいろな面から考え、トイレの洋式化を始め、明る

く、きれいに保つことに気を配るとともに、床の段差をなくし、車椅

子でも利用できるバリアフリートイレの設置についても検討したいと

考えています。

以上申し上げまして、鈴木捺萌議員のご質問に対する答弁とさせ
すず き なつめ

ていただきます。


